

REUNIÓN DEL CONSEJO DEL DEPARTAMENTO DE ECOLOGÍA DE LA UNIVERSIDAD AUTÓNOMA DE MADRID

DÍA: 24 de mayo de 2023

HORA: 09:30 (1ª convocatoria) 10:00 (2ª) - LUGAR: Sala de reuniones – Dpto. Ecología

ASISTENTES¹

PDI (37)		Malo Arrázola, Juan	X
Acebes, Pablo	X	Martín Azcárate, Francisco	X
Alcorlo, Paloma	X	Mata Estacio, Cristina	X
Baeza, Domingo		Menegotto Domingos, André (JdC)	X
Baltanás Gentil, Ángel	X	Molina Venegas, Rafael	X
Benayas del Álamo, Javier	X	Mollá Martínez, Salvador	X
Casado de Otaola, Santos	X	Montes del Olmo, Carlos	
Castro Parga, Isabel	X	Morales Prieto, Manuel B.	X
Coello Santos, Ana Margarida (RyC)	X	Mustin Coelho, William Douglas (MZ)	
Fernández Martínez, Miguel Ángel (MZ)	X	Oñate Rubalcaba, Juan J.	X
Florencio Díaz, Margarita	X	Peco Vázquez, Begoña (emérita)	X
Franco Múgica, Fátima	X	Pérez Olea, Pedro	X
García Corral, Lara Silvia	X	Rico Eguizábal, Eugenio	E
García Llorente, Marina	E	Rubio de Lucas, José Luis	
González Novoa, José Antonio	X	Ruiz Sanz, Juan Pedro	
Herranz Barrera, Jesús	X	Seoane Pinilla, Javier	X
Hevia Martín, Violeta	X	Tomás Mezquida, Eduardo	X
Llusia Genique, Diego (M1)	X	Traba Díaz, Juan	X
López Archilla, Anabel	E		
López Santiago, César	E	PAS (3)	

¹ El quórum necesario para la válida constitución en primera convocatoria del Consejo de Departamento, a efectos de la celebración de sesiones, deliberaciones y adopción de acuerdos, será de la mayoría absoluta de sus miembros. En segunda convocatoria, que tendrá lugar 15 minutos después de la primera, será suficiente la asistencia de una tercera parte de sus miembros. En cualquier caso se requerirá la presencia del Director o, en su ausencia, la del Subdirector. Quorum requerido: 46/2=23, 1ª convocatoria; 46/3=15: 2ª convocatoria

Aburto Baselga, Juan	X	Sonia Llorente Culebras
Pérez García, M ^a Luz	X	Julia Zurdo Jordá
Tejedo Sanz, Pablo	X	
PERSONAL CONTRATADO NO DOCTOR (0)		DOCTORES CONTRATADOS POR PROYECTO (0)
PDIF (6)		
Daniel Bustillo de la Rosa		
Lourenço Falcao Rodrigues		
Christian Arnanz Porras	X	Presente: P
Beatriz Vizquete Sáenz de Ugarte	E	Ausente: A
		Excusa asistencia: E

Acta del consejo de Departamento de Ecología 2023/05/24

Orden del día

- 1.- Aprobación del Acta de la sesión anterior.
- 2.- Informe de la dirección.
- 3.- Informe sobre modificación de la RPT del PAS funcionario.
- 4.- Informe sobre asuntos de profesorado.
 - 4.1.-Aprobación permiso año sabático.
- 5.- Informe acerca de POD 2023-2024.
- 6.- Informe y acuerdo, si procede, acerca de compras de material inventariable con cargo a plaza PRICYT
- 7.- Informe y acuerdo, si procede, acerca de reorganización de espacios en el Departamento.
- 8.- Informe acerca de propuestas de modificación del plan de estudios en Biología.
- 9.- Ruegos y Preguntas

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior.

Se aprueban por asentimiento las actas de los anteriores consejos ordinario y extraordinarios.

2. Informe de la dirección.

IC felicita a FMA por su nuevo estatus como PTU.

IC informa de que se han aprobado por delegación a dirección las modificaciones de guías docentes. Igualmente, se mandaron a concursar las plazas de MF y CM y la renovación de los profesores asociados (SC y DB).

IC informa de la obtención de la acreditación SISCAL de la CM por parte de la facultad de Ciencias, y manifiesta su agradecimiento al decanato y la VD Calidad Alicia Polo.

IC agradece a MLP su tarea en la contabilización y comprobación de datos PDS.

IC informa sobre modificaciones de la LOSU, en lo relativo a campos de estudio y títulos (Biología y Genética, con solicitud de eliminar la mención a Genética; y CC Medioambientales y Ecología), y cómo afecta a los títulos del Grado en Biología y Máster en Ecología.

SM informa de la posición de la CEDECA (Conferencia Decanas/os en CCAA) acerca de las alegaciones pidiendo la separación de los dos ámbitos, y manteniendo CCAA.

IC informa de los ámbitos de conocimiento (amplios) y especialidades (similar a áreas de conocimiento actuales) en lo relativo a concursos de profesorado. Los ámbitos de conocimiento servirán para la reestructuración de los departamentos universitarios. La horquilla es 30-50 profesores/as permanentes mínimo, excepto si ese departamento reúne a todo el profesorado de esa universidad en ese ámbito de conocimiento (15 mínimo).

IC informa de asuntos relacionados con el VR Investigación, los fondos no recogidos en presupuesto (quizás hasta 3 M€) y los retrasos en trámite de facturas y dietas, incluyendo las relativas a plaza PRICYT, que deberían estar tramitadas antes de julio. Cierre de ejercicio 2022 supuesto para mayo 2023, pero aún no ha ocurrido. Aumento financiación tesis a 300€ y hasta 800€ si tiene mención internacional. IC informa de que el departamento asumirá cofinanciación de tesis o tribunales de oposición que no queden cubiertas por esa asignación.

IC informa de las medidas para incentivar la participación de investigadores/as como IPs en programas europeos ERC. Supone ayuda para montar la solicitud, más un gestor de investigación para ese proyecto, más una descarga docente (con un apoyo docente al departamento). Deja fuera a los LIFE y similares. El VD Investigación informó en la Comisión delegada de Consejo de Gobierno acerca de otros proyectos estratégicos y competitivos, solicitando aclaración sobre procedimientos y criterios de selección. IC solicitará reunión al VR PC para aclarar estos asuntos y cómo se tratan los asuntos con los proyectos LIFE.

IC informa de que de cara a presupuesto 2024 se debe tener cuidado extremo en los costes de las actividades prácticas. PA insiste en la necesidad de ajustar los presupuestos a la hora de elaborarlos.

IC agradece la participación del profesorado del departamento en tribunales de TFG y TFM.

SM informa de que la modificación planteada en CCAA es menor, y que habrá cambios, pero serán los mínimos posibles (creación de itinerarios o cambiar nombres de asignatura). También informa de que, relacionado con la LOSU, en junio se adscribirá a campos de estudio nuevos.

PA informa de que el VD Posgrado solicita a qué campo de estudio se iba a adscribir el Máster. TB informa de que este no es un momento urgente para afrontar un Modifica al Máster.

3. Informe sobre modificación de la RPT del PAS funcionario

IC informa de que el Consejo de Gobierno ha aprobado, en contra de toda la Fac CC (26 a favor, siendo 16 de equipo de gobierno, y 17 en contra), que las gestoras de los Departamentos dejen de depender orgánicamente del departamento al que están adscritas, y que puedan ser reubicadas. La plaza de gestión dejará, por tanto, de estar adscrita al Departamento.

MLP ha pedido teletrabajo. IC transmite el apoyo del Departamento a MLP.

4. Informe sobre asuntos de profesorado.

IC informa de que se han mandado a concurso las plazas de MF y CM.

IC informa de la solicitud de prórroga de los PA. Todos los PA pasarán a 4h con un contrato indefinido a TP. No hay información acerca de proceso de consolidación de plazas.

SC solicita información acerca de si se sacarán sus plazas a concurso en modelo LOSU para fin de curso próximo. IC confirma esa situación.

IC informa de la OEP del próximo curso: 64 promoción a TU. 128 promoción a PPL.

IC informa de que MF asumirá la dirección de la Oficina de Cultura Científica.

IC informa de la situación acerca de la plaza de PAD solicitada por jubilación de CM. Actualmente, sin poder ser aprobada (como el resto de la universidad) por no estar firmado el nuevo convenio colectivo de personal laboral. Tampoco está claro si se podrá obtener esa plaza, a pesar de la dedicación docente del departamento. IC informa de la forma de estimación de dedicación docente, incluyendo investigación, gestión, y con factor de ponderación por grado de experimentalidad.

4.1.-Aprobación permiso año sabático.

IC informa de que sólo ha habido una solicitud, por parte de JB. Se aprueba por unanimidad el informe favorable.

5. Informe acerca de POD 2023-2024

JT informa de la situación actual del POD, con los cambios de asignación por nuevo cargo de MF y escenario sin PAD nuevo. Se agradece al personal del departamento su compromiso e implicación para conformar el POD, y se llama la atención acerca de varios huecos aún pendientes de cubrirse.

6. Informe y acuerdo, si procede, acerca de compras de material inventariable con cargo a plaza PRICYT

IC informa de posibles solicitudes de material inventariable. PT indica que se desconoce la cantidad real disponible.

JA indica la necesidad de armarios de seguridad para disolventes, inflamables y ácidos. Se mencionan otras posibles necesidades: Sensores invernadero. Lectura plazas multipocillos. Sonda medidor de pigmentos. Nuevo arcón congelador. 2 casetas para guardar material para instalar en zona de invernaderos. Fititrón o cámara climática.

MM pregunta si es para uso docente, podrían comprarse 2 telescopios. IC indica que debe ser para investigación, y que ya hay 3 telescopios adquiridos para docencia el curso pasado.

IC sugiere que la propuesta definitiva deberá estar a 5 de junio.

7. Informe y acuerdo, si procede, acerca de reorganización de espacios en el Departamento

IC expone la propuesta de reorganización:

- JT se movería a despacho CM.
- MM a despacho nuevo.
- FMA a despacho de PA y PPOlea.
- PA y PPOlea se moverían a C-212.
- Traslado de Begoña Peco, a despacho comunitario.

Se aprueba por asentimiento, y se procederá a los cambios de despacho según vayan estando disponibles.

8. Informe acerca de propuestas de modificación del plan de estudios en Biología

JT informa acerca de la posibilidad abierta por el coordinador del Grado en Biología de realizar propuestas de modificación de la estructura del Grado, especialmente en lo relativo a: cuatrimestralización de asignaturas anuales; cambios en las asignaciones de créditos; cambio de curso; propuesta de nuevas asignaturas optativas; y rebaja de la carga presencial de las asignaturas. Se presentan varios ejemplos, que no deben ser tomados como propuestas en firme. JT enviará al Consejo dichos ejemplos, para que se realicen las reflexiones adecuadas previas a la realización de una reunión monotemática al respecto, a finales de junio.

9. Ruegos y Preguntas

IC ruega que se asista presencialmente a las reuniones, informando de que esta será la última vez que se mande enlace.

JT solicita acerca de informes de reparaciones en sala de reuniones.

PA ruega que se identifique el responsable del congelador C-205. JM indica que es el responsable.

PA ruega que se reflexione acerca de los fitotrones del sótano, porque ocupan mucho espacio y no parecen estar en uso, por el coste de las reparaciones.

CM ruega la celebración de un festejo comunitario del Departamento, al hilo de las variadas recientes buenas noticias.

La reunión se da por finalizada a las 1344h